

わかたけ

福島市立庭坂小学校



発行者 校長 竹之下 道子

平成27年度 第3学期 元気いっぱいスタート!

見守り隊の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、よろしくお願いします。



あけましておめでとうございます。今年も(ウキーウキー)力を合わせてがんばります。よろしくお願いします。

例年のような雪もなく、穏やかな幕明けとなり、元気な子供たちの声と明るい笑顔が学校に戻ってきました。短い冬休みでしたが日本や地域の年末・年始の風習や伝統的な行事などに参加しながら、豊かな体験ができたことと思います。休み中、大きな事故やけがもなく無事に過ごせましたこと、保護者の皆様、地域の皆様のお陰と感謝申し上げます。

3学期は、1年間のまとめをする学期、次の学年への準備をする学期です。6年生はいよいよ卒業となる学期です。最高の卒業式を迎えることができるように一日一日を大切に過ごしていきましょう。そのためにも、子供たち一人一人がしっかりとめあてを立て、努力を重ね、自信をもってチャレンジし、大きな実を結ぶことができるように支援していきます。

保護者の皆様、地域の皆様の一層のご支援をよろしく申し上げます。



【第3学期始業式：校長あいさつ、校歌斉唱、茂木生徒指導主事の話】

3学期もみんなで、次の教育目標を目指します。
自分で考え、判断し、よりよい生活ができる子ども

ギターの寄贈に感謝



佐藤みち子様から

- 明るく健康な子ども：健康と安全を考えて、生活することができる
「おそうじ日本一」
- 思いやりのある子ども：思いやりの心をもって、人とかかわることができる
「あいさつ日本一」
- 進んで学習する子ども：互いに高め合い、確かに学ぶことができる
「学力アップ日本一」

《2学期の反省と冬休みの計画 その1》



ぼくが、2学期にがんばったことは、三つあります。一つ目はじしゅべんです。さんすうのドリルをおかあさんにかけてきてもらって、そのもんだいをかいてやりました。とてもむずかしいけれど、よくもんだいを見て、がんばって、しきとこたえをかきました。二つ目はなわとびです。休みじかに、なわとびのれんしゅうをやったら、30回とべました。そのつぎは、39回とべました。3学期はなわとび大会があるので、もっとれんしゅうをがんばりたいです。三つ目は、あきパーティーです。あきパーティーでやじろべえとおにんぎょうのおみせをやりました。おきやくさんがたくさんきて、いそがしかったけれどうれしかったです。ふゆ休みには、おじいちゃん、おばあちゃんと、かぞくみんなでおんせんにいきます。とても、たのしみです。げんきにふゆやすみをすごしたいです。

1年2組 さとう しゅんたろう